

濃厚

ひな祭り風

3月3日



征夫さん

小野寺介護士

3月3日は『ひなまつり』。潮寿荘では、ひな壇を囲み、♪灯りを付けましょ♪♪と歌を歌い、甘酒と桜餅を楽しみながら記念写真を撮ってひな祭りを祝いました。記念写真で



源太郎さん

キヨさん

ひな祭りの夜は職員の『歓送迎会』。人々の飲み会とあって、みんなウキウキ状態。料理をかごみ、普段なかなか会えない夜勤パートさんや、プライベートな話しをする機会の少ない介護助手さんとの楽しい時間。

そんな時間を楽しみに待っていたのが「今日は飲まない」が口癖の斎藤介護士。乾杯の挨拶がすむとビールの一気飲み。仕事も速いが、飲むのも早い。高寄介護士は美人夜勤パートさんの隣で「ビールは生より瓶ですよ」とデレデレしながらお酒がすすむ。時間が経つに連れ、大声で笑っている人、酔っぱらってる人、介抱する人。席は入り乱れゴチャゴチャ状態。そんな中、瓶ビールをラップ飲みする介護士平館。「みつともない。女の子なんだから」と説教す

る。ビール片手に「一コ二コ私の隣にやってきて今度は号泣(説教が原因ではなく)。酔っているし何を言っているのか解らないけれど「大丈夫、大丈夫」と元気づける私。でも次の日「なあくんにも覚えてませうん」あっけらかんと言われました。

☆パトカーの中から外を見たら、後ろから小野さんの車が通り過ぎ、目

# 潮寿荘

## だより

### ひな祭りはなう



平成27年4月15日発行  
発行：特別養護老人ホーム 潮寿荘

記事：4月担当潮寿荘職員  
編集：潮寿荘だより編集委員  
題字：川岡ハナ子(84歳)



## ひな祭り巻外

「娘の初節句だから」と歓送迎会不参加を嬉しそうに語っていた北川相談員のひな祭りは。。

この日、午前休みだった私は、車を運転中、パトカーに駐められている一台の見覚えのある車を発見。通りすがりに顔を見ると、パトカーの中にはなんと北川相談員の姿が。「なんでこんな所で……いつも安全運転なのに」と考えながら午後から出勤。

一番先に目があったのは北川相談員。ついつい笑ってしまい「バカだね」と。。入居者の面接で外勤していた北川相談員。早くホームに戻らなきゃと、ついスピードが出てしまったこと。『二人の愛娘と桃の節句を祝うんだ♪』と楽しみにしていたひな祭りが、余計な出費でかなり悲しいひな祭りとなってしまいました。

# 入居者インタビュー!

柴田 義丸さん

親を早く亡くして小学校卒業後は兄と一緒に船にのって昆布ばってた。秋には汐首さ行って知り合いの船さのってた。

30歳くらいの時 汐首の浜ば

歩いてる時に坂で転んで腰悪くしたんだ。それからはじからで兄がとてきた昆布をたんぱり、赤ぼをとて手伝ってたんだ



体の事を考  
えてタバコを  
やめました。

\*じゅぐら=倉庫  
赤ぼ=乾いた  
昆布の端

永川 セツさん

生まれは秋田だよ。

米農家でね、お米が育つまでは金にならないんだ、んで海を渡って戸井さ嫁に来たんだよ。

だんなは漁師でおいしい魚が樂しみでね、畠に行けば食べ物あなし海に行けばお金になる戸井さ来てお金に不自由することなかたれ。

嫌いな食べ物  
はありません。



花見のご案内

5月7日木曜日  
函館公園にて  
花が散っても雨でなければ決行します。  
春のひと時を皆さんで楽しみましょう!!  
是非参加下さい。  
※ボランティア募集中!!!

この笑顔の  
あとには...



北川相談員、ハツエさん



沢山の表情が見た3月3日でした。  
(全員の車とナンバーを把握し色々な現場を目撃してはいる介護主任・小野)

「ひな祭り」入居者の笑顔  
「歓送迎会」職員の笑顔  
「北川相談員」落ち込みしんみり顔。

が合いました。僕の悲劇はスピード違反だけではないんです。あの朝メガネが壊れてしまい、既に落ち込んでいたので二重のショックです(北川)

おはぎ  
バイキング



3月21日はお彼岸。潮寿荘では、恒例のおはぎバイキングです。この日作ったおはぎは、あんこ三百七十個、きなこ百個、ごま百個の合計四百七十個。小さいサイズなので、皆さん全種類何個も召し上がれます。

明子さんは、ダイエットをしてい  
るのか、最近ご飯だけ少し残すよう  
になったのですが、お代わりを3回  
した後、お腹を叩きながら「あー、  
食べた食べた。お腹いっぱい」と笑  
飲み込みが良くなかったので、代わ  
りにあんこのムースをお出ししてい  
た源太郎さん。隣の明子さんやハナ  
子さんの食べぶりと、お代わりに

まわっている職員の手元を交互に見  
つめているので声を掛けると「おれ  
も食べたい」と手振りを交えておつ  
しゃつたので、おはぎをお出しする  
と、ぺろりと召し上がり、満面の笑  
みを見せて下さいました。

また、職員がお代わりの入った寿司  
桶を差し出すと、普段うつむいてい  
ることが多いキミ子さんやトヨさん  
も中が良く見えるよう首を伸ばして  
「わあ」と笑顔。一番人気はあん  
こですが、きなこやゴマを食べる事  
でさらにあんこが進むようです。年  
に3回位おはぎ(ぼたもち)バイキ  
ングをしていますが、今回もたくさん  
召し上がっててくれました。ぼくも  
あんこが大好きなので、次のおはぎ  
バイキングを楽しみにしています。

(羊羹一本食べらる甘いもの大好き  
二十歳男性介護士・尾上)



家族懇談会のご案内

5月24日 日曜日

14:00より行ないます。  
潮寿荘の日々の様子や活動報告を行ないます。  
又、家族交流となりますが是非参加下さい。  
お忙しい時間ではあります  
が1人でも多くの参加をお待ちしています。

5月の予定!!

5日 祝日バイキング  
(中華粥、柏もち  
鶏肉スパイス焼き)

7日 花見

24日 家族懇談会  
特別喫茶  
(ようかん)